

FEEDBACK REMED OSCE Ket Medik Sem. 2 TA 2022/2023

22711117 - MUHAMMAD RAFFI ADITYA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan Kateter Urin	melakuksn palpasi kok sudah pakai handscoen steril, padahal blm jg didesinfektan?belum mengencangkan tutup urin bag, kalau urin bag belum full masuk ya jangan dikembangkan balonnya, risiko balon masih di uretra. Bahaya utk pasien
Station Pemeriksaan Antropometri	informed consent belum menjelaskan efek yg ditimbulkan pemeriksaan,belum mengecek apakah alat yg digunakan berfungsi dengan baik dan ada d skala yg tepat,pemeriksaan saat pasien berbaring seharusnya seharusnya di sebelah kanan pasien posisikan pasien spy pmx lege artis, saat pemeriksaan LILA sebaiknya ganjal tangan pasien dengan bantal atau selimut),pemeriksaan TLK bisep tisep tidak tepat (seharusnya posisi tangan pemeriksa ketika mengambil jaringan yg akan d ukur vertikal dan kaliper horizontal)
Station Pemeriksaan Fisik Thorax	Belum mempersiapkan alat. Kurang terdengar hasil perkusinya sehingga kurang bisa membedakan suara redup dan sonor. Inspeksi dulu iktus cordis tampak atau tidak, setelah itu palpasi dulu dengan telapak tangan, lalu dilokalisir dengan 1 jari dan sebutkan di mana letaknya.
Station Pemeriksaan Ginekologi	untuk IC jangan menggunakan bahasa medis ya mas/ desinfeksi jangan hanya menggunakan satu kasa ya mas/ laporan inspeksi genitalia eksterna jangan minimalis hanya merah dan pembengkakan/ mohon laporan inspeksi bisa lebih lengkap ya mas/ bimanual tidak perlu pakai duk ya, duk bisa dilepas dulu/ VU tidak diperiksa dengan bimanual ya mas, uterus belum ya mas
Station Pemeriksaan Leher	IC oke. Cuci tangan oke. Inspeksi leher sebaiknya disebutkan hasil pemeriksaan trakea. Palpasi oke, pelaporannya ditambahin ya. Auskultasi Oke. Palpasi limfonodi oke.
Station Pengecatan Gram/Zn	Sampaikan tujuan pengecatan gram untuk membedakan dari dinding selnya. ambil sampel pakai ose dek bukan kapas lidi. Tidak fiksasi sebelum dicat. mengecat tidak dirak pengecatan. Mengecat dengan gram C dan dilarutkan hingga hilang? apanya yang hilang? sampai tepat lulntur ya, kalau sampai hilang ga ada sampelnya lagi dong. Gram D ditunggu berapa lama? Pelajari lagi cara pengecatan gram yang benar